



Presseblick 2004



MAZ / Ruppiner Tageblatt vom 20.12.2004:

Viel Arbeit vor dem Fest

Fehrbelliner Karnevalisten sammelten auf dem Weihnachtsmarkt für Kitas
PETER SCHWIERZ

FEHRBELLIN □ Fleißig waren am Sonnabend die Fehrbelliner auf ihrem Weihnachtsmarkt. Die Mitglieder des Fehrbelliner Karnevalklubs (FKK) verkauften an ihrem Stand auf dem Rathausplatz allerlei selbst gemachte Leckereien. „Den Erlös bekommen wie im Vorjahr die zwei Kitas und die Vorschulgruppe“, sagte Irmhild Zemlin.

Rund 250 Euro befanden sich am frühen Abend in der Kasse. „Diese Arbeit sorgt auch immer für das richtige Weihnachtsgefühl“, sagte die

Vereinsvorsitzende. „Das Geld können die Einrichtungen gut gebrauchen.“

Auch Karnevalist Klaus Zemlin hatte ordentlich zu tun. Als Weihnachtsmann verkleidet beschenkte er die vielen Kinder, die am frühen Nachmittag den Platz bevölkerten. Obwohl Zemlins weißer Rauschebart etwas übergroß geraten war, sorgte er zusammen mit Weihnachtsengel Dorina Sterna trotz eisiger Temperaturen für leuchtende Kinderaugen. Nach einem kleinen Rundgang mit Glühwein und Bratwurst wärmten sich viele Besucher in der Stadtbücherei auf.

Leiterin Doris Krehl flitzte ganz schön hin und her. Vor allem Kinder nutzten die Gelegenheit sich neue Bücher auszuleihen. Doris Krehl nahm den Arbeitsstress gelassen: „Wir hatten so viele Neuanmeldungen wie schon lange nicht mehr.“ Ihre Weihnachtseinkäufe hat sie schon gemacht. „Ich muss nur noch alles einpacken“, sagte sie zufrieden.

Draußen auf dem Rathausplatz bibberten derweil einige Schüler des Neuruppiner Schinkelgymnasiums vor sich hin. An ihrem Stand verkauften sie Schoko-Äpfel, Kuchen und Tombola-Lose, um ihren Abi-Ball zu finanzieren. „Wir brauchen noch so viel Geld. Wollen Sie nicht 'nen Apfel?“, warb Stefanie Raatz um Kundschaft. Ihre Verkaufsförderung sollte sich bezahlt machen. Rund 100 Euro konnten die angehenden Abiturientinnen am Ende verbuchen. Anett Seeger staunte nicht schlecht: „Ich hätte ja nicht gedacht, dass hier so viel los ist.“ Für die nächste Zeit planen die Schinkelschüler weitere Aktionen. „Wir wollen eine Kunstauktion und eine Party veranstalten“, verriet Linda Burmann.

Das Zeitungsbild zum Artikel:



Rote Mäntel wedelten am Sonnabendnachmittag über die Bühne des Fehrbelliner Weihnachtsmarktes. Die Damen des Fehrbelliner Karnevalklubs zeigten, dass Weihnachtsfrauen nicht nur Geschenke verteilen, sondern auch tanzen können. FOTO: PETER SCHWIERZ

Quelle: [Märkische Allgemeine Zeitung](#), Ruppiner Tageblatt / 20.12.2004